
Liebe Luzia

alles braucht seine Zeit und wird sich erfüllen, wenn die Zeit reif ist dafür.

Die Menschheit steckt gerade gut erkennbar in ungeheuerlichen kriminellen 
Verstrickungen, die schon so unglaublich lange geplant wurden, sodass ich bezweifle, 
dass wir aus eigener Kraft wieder aus all diesen systematischen Verstrickungen 
rauskommen. "Fünf vor 12", ist meiner Meinung nach, längst vorbei.

Trotzdem gilt es die Hoffnung zu bewahren, denn es gibt grössere Kräfte, die sich vor 
langer Zeit auch schon gezeigt haben und die uns in bedingungsloser Liebe verbunden 
sind. 

Diese Kräfte werden sich zum optimalen Zeitpunkt zeigen, der nicht nach irdischen 
Massstäben benannt werden kann.

Wenn sich diese Kräfte zeigen werden, wird diese Klarheit auch einen Heilungsprozess 
auslösen können. Wie nachhaltig dieser sein wird, verläuft bei jedem Menschen individuell
ab, denn wir haben den absolut freien Willen. Kein Mensch ist gezwungen, sich von 
Illusionen zu lösen. Jeder Mensch hat die Freiheit sich seine Welt so zu denken, sodass er
sich wohl fühlt darin. Da spielen auch Schutzmechanismen mit.

Im Menschen, in der Natur sind die Heilungsprozesse ganz natürlich, ja genial angelegt. 
Das sind Naturgesetze. Vieles was ein Mensch glaubt, wird früher oder später wahr. Es 
gibt viele relative Wahrheiten, aber nur eine absolute Wahrheit. 

Was ein Mensch tief in seinem inneren fühlt, alle Rückschlüsse, die er aus seinen 
Erfahrungen gezogen hat, haben Einfluss auf die persönliche Sichtweise von Ereignissen. 
Wenn uns etwas die Sprache verschlägt, wäre es eigentlich ganz natürlich, dies möglichst 
bald zu erkennen und die Sprache wieder zu finden. Dies als ein Beispiel. 

In den Naturgesetzen ist enthalten, dass jedem Menschen die Selbstheilungskräfte 
eigen sind. Diese gilt es zu erkennen und ihnen zur Kraft zu verhelfen. Jeder Mensch hat 
die Fähigkeit sich selber aus dem Schlamm zu ziehen. Die Gefühle und Gedanken sind 
flüchtig, sie verändern sich dauernd. Wir sind nicht unsere Gefühle und Gedanken, auch 
nicht "Ängste". Wir sind eigentlich Lichtwesen, Seelen, die Erfahrungen in der 3. 
Dimension sammeln und Gefühle und Gedanken bewusst aussuchen können. Einer der 
wichtigsten Sätze in der Bibel ist wohl: "Fürchte dich nicht!"

Ich wünsche dir das Gefühl des Ostermontags, wenn du die Gewissheit spürst, dass
Christus, lebt und in seiner ganzen Kraft wirkt.

Beachte bitte die Beilage. Sie ist auch unter diesem Link zu finden : 
http://www.institutfuernatuerlichebehandlung.ch/ unter der Rubrik "Veranstaltungen" bei 
den PDFs.

Mit herzlichen Grüssen

Luzia Osterwalder
Luzia Osterwalder
Tambourenstrasse 5
CH-9000 St. Gallen SG
Telefon: (0041) (071) 288 56 57
E-Mail: natuerl.behand@bluewin.ch
InstitutFuerNatürlicheBehandlung
Parteifrei SG

☺ E-Mail erstellt und gesendet mit meinem OPAL 7.4 und 100% reinem Naturstrom (SolarPeace.org).     OPAL ist eine Software für Frieden auf Erden.     «Liebe deinen Nächsten wie dich selbst»

http://www.institutfuernatuerlichebehandlung.ch/
https://DolphinsDesign.org/D/Love_Your_Neighbour_As_Yourself.htm
https://SolarPeace.org/
https://DolphinsDesign.org/
https://DolphinsDesign.org/
https://parteifrei-sg.ch/ihre-kandidaten/
http://www.InstitutFuerNatuerlicheBehandlung.ch/
mailto:natuerl.behand@bluewin.ch

